

Revelan traspasos de dinero desde Corfo al Gobierno

Hacienda explica que se trata de excedentes del litio. Republicanos investigarán.

D. H.

Cerca de 3.500 millones de dólares fueron traspasados en 2023 desde Corfo al Gobierno, una situación que no se había hecho pública. El Ejecutivo argumentó que los recursos eran necesarios dado que estaba “copado el nivel de endeudamiento”.

Según reveló The Clinic, ese año fueron requeridos los traspasos por parte del ministro de Hacienda, Mario Marcel, dineros que provenían de excedentes genera-



Mario Marcel. ministro de Hacienda. / AGENCIAUNO

dos por la explotación del litio. El medio plantea que este tipo de movimientos se hace únicamente ante crisis o gastos extraordinarios, por ejemplo, en 2020, por la pandemia.

Respecto al requerimiento del actual Gobierno, el

vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, se abstuvo de aprobar el último de los traspasos solicitados, por 1.500 millones de dólares, para “resguardar el patrimonio” de la institución.

El Gobierno explicó, a través de la Dirección de Presupuestos (Dipres), que “los recursos, al pasar a formar parte de los ingresos fiscales como un total agregado, fueron destinados al financiamiento general del presupuesto, sin que resulte posible especificar algún destino específico de gasto”.

La diputada de la Comisión de Economía, Sofía Cid (Rep.), declaró que “vamos a investigar hasta el último peso de estos traspasos y vamos a citar a todos los ministros que son consejeros de la Corfo y que avalaron estas maniobras”.